



Clasificados



Suscribirse



Iniciar sesión



1-2

Lunes 09 de febrero de 2026 - 04:23 PM

Tras escándalo por presunta violación de topes en campaña de Petro, piden renuncia de Ricardo Roa de Ecopetrol

Desde diferentes sectores políticos están pidiendo la renuncia de Ricardo Roa de la presidencia de **Ecopetrol**, luego que la Fiscalía anunciará que le imputará cargos por presuntas irregularidades en la campaña de Petro Presidente.

G [Siga las noticias de Vanguardia en Google Discover](#)



Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, investigado por la Procuraduría por presunto conflicto de intereses en millonaria compra inmobiliaria

Compartir [Publicado por:](#) Resumen Agencias



Este lunes se conoció que la Fiscalía imputará cargos por violación del tope de gastos electorales y tráfico de influencias contra Ricardo Roa, quien fue gerente de la campaña de 2022 del hoy presidente Gustavo Petro.

El candidato presidencial Juan Fernando Cristo, quien hizo parte del círculo cercano del presidente Petro como ministro del Interior, aseguró que las acusaciones son muy graves y, por tanto, debe renunciar a la estatal petrolera para preservar la mayor empresa de Colombia.

"Su permanencia en **Ecopetrol** es dañina para la empresa, es insostenible, afecta el buen nombre de la empresa, afecta la administración y afecta a los trabajadores y a todos los colombianos", aseguró Cristo. [Lea también: ¿Por qué la Fiscalía imputará al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa?](#)



→ Vea también:

[Cómo el pueblo Zenú controló las inundaciones en Córdoba durante más de 1.300 años](#)



Juan Fernando Cristo

@CristoBustos · [Seguir](#)



Por el bien de [@ECOPETROL_SA](#), Ricardo Roa debe renunciar.



Mirar en X

Noticias del día



BUCARAMANGA

[Las amenazas de las escarpas de Bucaramanga](#)

Ranking de noticias

[+Vistas](#) | [+Recientes](#)

- 1 [Las amenazas de las escarpas de Bucaramanga](#)
- 2 [Horóscopo de hoy 10 de febrero: revelaciones, decisiones clave y verdades que cambian el rumbo de cada signo](#)
- 3 [El número de la suerte de hoy 10 de febrero y su influencia en cada signo del zodíaco](#)
- 4 [Dueño de funeraria ocultó 189 cadáveres en descomposición y dio cenizas falsas a familias](#)
- 5 [Persecución terminó con la captura de dos señalados ladrones en el Centro de Bucaramanga](#)

Tendencias



TENDENCIAS

[Horóscopo de hoy 10 de febrero: revelaciones, decisiones clave y verdades que cambian el rumbo de cada signo](#)



4:11 p. m. · 9 feb. 2026

ⓘ

41 Responder Copia enlace
Leer 13 respuestas

El político y candidato al Senado, Jorge Enrique Robledo, aseguró que el gobierno Petro sigue permeado por la corrupción y reclamó la salida inmediata de Roa.

"Petro no ha debido nombrar a Roa en Ecopetrol y menos mantenerlo en el cargo al destaparse su corrupción. Y que es pésimo que Petro gobierne arropado por el tapen-tapen", cuestionó el candidato al Congreso.

 Jorge Enrique Robledo Senado #10 Ahora Colombia ⚡
@JERobledo · Seguir

X

Se sigue probando que @petrogustavo ganó la presidencia con corrupción.
También que Petro NO ha debido nombrar Roa en @ECOPETROL_SA y menos mantenerlo en el cargo al destaparse su corrupción.
Y que es pésimo que Petro gobierne arropado por el tapen-tapen.
Ver:
Fiscalía imputó [Mostrar más](#)



infobae.com

Fiscalía imputó cargos a Ricardo Roa por irregularidades en la campañ...
El actual presidente de Ecopetrol deberá responder por los delitos de tráfico de influencias y violación de topes electorales

12:31 p. m. · 9 feb. 2026

ⓘ

250 Responder Copia enlace
Leer 17 respuestas

A las críticas se sumó el director del partido de Salvación Nacional, Enrique Gómez, quien dijo que Roa "no puede seguir en cabeza de Ecopetrol. Debe salir ya. Qué vergüenza. Llevamos años denunciando a este personaje y hasta ahora les da por hacerlo debido".

El representante a la Cámara Juan Espinal señaló que "yo espero que termine en la cárcel, porque realmente han violado las

normas electorales y, obviamente, con impacto penal a nivel nacional. Si al señor Roa le queda un milímetro de vergüenza, debería renunciar de manera inmediata".

Desde de la empresa petrolera insisten en que Roa no va a renunciar a su cargo como presidente, pese al anuncio de la Fiscalía de la imputación de cargos en su contra por la presunta violación de los topes de la campaña Petro 2022 y por la compra de un apartamento en el norte de Bogotá.



El jefe de Estado, Gustavo Petro, y el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán.
// Cortesía **Ecopetrol**

Imputación de cargos a Ricardo Roa

Según el fiscal delegado contra la Criminalidad Organizada, Raúl González Flechas, una de las imputaciones se debe a que durante la gestión de Roa como gerente de campaña del Pacto Histórico, el partido que llevó a Petro al poder, se superaron "los topes legalmente previstos para este tipo de eventos electorales".

La segunda imputación es "por un tema de tráfico de influencias a favor del señor Juan Guillermo Mancera que fue favorecido con una contratación por parte de **Ecopetrol** y que previamente había participado en un negocio con el señor Ricardo Roa en la venta de un apartamento".

El Consejo Nacional Electoral (CNE) sancionó en noviembre pasado a la campaña presidencial de Petro en 2022 por violar los topes de financiación en más de 3.500 millones de pesos y por recibir aportes ilegales.



→ Vea también:
[Exjefes de las Farc fueron imputados por crímenes de guerra y lesa humanidad](#)



Por ese caso, el CNE impuso multas a Roa, y a los partidos Colombia Humana y Unión Patriótica (UP), que hacen parte del Pacto Histórico.

En el caso de tráfico de influencias, la imputación de cargos se basa en denuncias de que Mancera, un coronel retirado de la Policía que tiene negocios con **Ecopetrol**, supuestamente pagó un lujoso apartamento adquirido por Roa en Bogotá, por lo cual el funcionario fue interrogado en diciembre pasado por la Fiscalía.

Según el fiscal González, la audiencia de imputación de cargos "se hará ante la judicatura en la fecha que indiquen los juzgados una vez se radique estas solicitudes el día de hoy" y no incluye medida de aseguramiento contra el presidente de **Ecopetrol**.

Le puede interesar: [¿Francia Márquez le dio la espalda a Iván Cepeda? Respalda a Roy Barreras a la Presidencia](#)



NOTICIAS RELACIONADAS:[Ecopetrol](#) [Ricardo Roa](#) [Imputación De Cargos](#) [Fiscalía](#) [Gustavo Petro](#)[Campaña Presidencial](#)

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias [aquí](#) y únase a nuestro canal de Whatsapp [acá](#).

Publicado por: Resumen Agencias

Comentarios —

0 comentarios

Ordenar por

Más recientes



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Lea también